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Revisione del PRG e assetto del territorio 

L'Unione delle Borgate 

e i sindacati sui 

problemi urbanistici 
Preclsate le rivendicazioni per la ristrutturazione 
della clntura periferlca - Urgenti mlsure e un con-
fronto democratjco - Verifica sul piano operativo 

Dopo i sindacati e le foive 
politiche. anche l'Unione Bor
gate Romane ha preso posi-
zione con un suo documento 
sul dibattito in corso sui pro-
blemi urbanistici, dei servizi 
e sulla revisione del PRG. 

L'Unione ha espresso la 
soddisfazione per il dibattito 
in corso chiedendo contempo-
raneamente di esserne inve-
stita (a questo proposito ha 
sollecitato un incontro immn-
diato con la Giunta) perche 
sia tenuto conto delle esigen-
ze e delle rivendicazioni che 
da anni l'associazione porta 
avanti nella lotta contro la 
speculazione e per la ristrut
turazione delle borgate. 

L'Unione ha flssato nei se-
guenti punti le proprie riven
dicazioni: 

La revisione del Piano Re-
golatore di Roma deve scatu-
rire da un aperto confronto 
tra Regione. enti locah, for-
ze sociali organizzate; deve 
inserirsi in un programme re-
gionale di assetto del territo
rio fissato dall'assemblea re-
gionale; deve collegarsi ad 
una concreta iniziativa di 
programmazione economica 
regionale. che avvii, nei fat-
ti. un processo di sviluppo 
economico e sociale della re
gione, capace di invertire le 
tendenze in atto. e senza il 
quale, ogni ipotesi di asset
to del territorio resterebbe 
velleitaria e presuntuosa eser-
citazione. 

In questo quadro si chiede: 
1) una drastica riduzione del
le previsioni di sviluppo della 
citta e la revoca della delibe-
razione di Giunta che intende 
utilizzare 1'art, 2 della legge 
per la casa ai fini della rea-
lizzazione del sistema direzio-
nale. Eliminare le zone di 
espansione El, G4 ed F2 non 
compromesse; 2) uno sviluppo 
urbanistico fondato, per la 
massima parte, sulla edilizia 
pubblica e della cooperazione 
di massa. Precisi impegni e 
scadenze per l'attuazione 
avanzata della legge per la 
casa e della 167; 3) impegno 
preciso della Regione e del 
Comune per i finanziamenti e 
l'esproprio delle aree da de-
stinare all'edilizia economica 
e popolare; 4) il vincolo a 
verde, servizi e scuole di tut-
te le aree libere nei grandi 
quartieri periferici. comprese 
quelle destinate al sistema 
direzionale; 5) il recupero to-
tale dei terreni della 167 com-
promessi dalle lottizzazioni 
abusive, e i'inclusione delle 
borgate che vi insistono, in 
zona Fl, per consentirne la 
ristrutturazione con piani par
ticolareggiati; 6) impegno per 
una rapida elaborazione dei 
piani particolareggiati delle 
zone industriali ed artigianali, 
vincolare aree da destinare a 
questo vincolo per far fron-
te alle domande sia dei la-
voratori che degli imprendi-
tori. per una piena occupa-
zione; 7) una rapida elabora
zione ed attuazione dei piani 
particolareggiati delle zone 
Fl; 8) I'inclusione nelle zone 
Fl delle borgate sorte tra il 
1962 ed il 1970; 9) impegno del 
Comune a vincolare ed espro-
priare. nei comprensori Fl e 
G4. ai sensi dell'art. 26 della 
legge per la casa, le aree ne-
cessarie alia costruzione di 
abitazioni da destinare agli 
abitanti delle borgate, la cui 
posizione non pud essere sa-
nata in alcun modo: 10) sal-
vaguardare tutte le aree gia 
vincolate a verde pubblico, 
con particolare riferimento 
ai complesso dell'Appia Anti-
ca ed a tutta la zona del pa-
trimonio archeologico e cul-
turale della citta. 

Per realizzare questi obiet-
tivi, per rendere valide ed 
efficaci soluzioni parziali e 
transitorie occorie la fine to-
tale delle lottizzazioni abu
sive. 

In questi giorni e stata ulti
mata I'elaborazione di un di-
segno di legge regionale con
tro tali lottizzazioni. tutto e 
5tato consegnato ai gruppi re-
gionali democratic!. e che noi 
ci auguriama venga presen-
tato, in modo unitario. all'ap-
provazione immediata della 
Regione. 

• • • 

La segreteria romana della 
Federazione CGIL. CISL e 
UIL, in relazione al dibatti
to in corso nella citta sui 
grandi temi dell'assetto urba
nistico. ha avuto incontri con 
gruppi dei partiti democratici 
presenti nei Consiglio comu-
nale. 

Nei corso di tali incontri 
sono emersi notevoli e sostan-
ziali elementi di convergen-

E' nata ieri 
Valentina Romani 

Roberto Romani, nostro ca-
rissimo compagno di lavoro. e 
•Jiventato papa; ieri la sua 
compagna, Paola, ha dato alia 
Tuce una bellissima bamblna, 
Valentina. A Roberto e Paola, 
Alia piccola Valentina giunga-
ao gfl auguri piii afxettuosi di 
tutt* la r e d i t u * dell'UniU. 

za sull'analisi della situazione 
della citta, sull'individuazione 
dei mali da curare, sulla pro-
spettazione degli indirizzi e dei 
provvedimenti che occorrereb-
be adottare per cominciare a 
muoversi nella direzione di 
uno sviluppo alternativo e di 
una seria politica del terri
torio. democraticamente gesti-
ti ed inseriti nei piu ampio 
quadro di riferimento regio
nale. 

Non c'e dubbio, quindi. che 
le consegucnze cui si e fatto 
cenno e la verifica di larghi 
accordi su punti decisivi, in-
sicme alia comune volonta di 
proseguire un costruttivo con
fronto ai fini di realizzare 
un'ampia convergenza, sono 
espressioni di mera volonta 
politica richiedenti una espli-
cita verifica sul piano opera
tivo. 

Cio che non puo assoluta-
mente dedursi dalle afferma-
zioni citate e che i sindacati 
siano disposti a svolgere un 
ruolo di avallanza nei con
front! delle posizioni dell'una 
o dell'altra forza politica. 

La constatazione, attraverso 
il metodo del confronto e del-
l'autonomia e nei rispetto del 
ruolo del sindacato e dei par
titi. se consente di realizzare 
punti di convergenza, non au-
torizza a ritenersi monopoliz-
zatori delle posizioni, pur di 
consenso. che vengono espres
so su indicazioni di generale 
prospettazione di indirizzo. 

L' auspicio che i sindacati 
formuiano non puo non essere 
quello di vedere concretizza-
re al piu presto, e certamen-
te con il consenso e il demo-
cratico apporto di tutte le for-
ze disponibili, le esigenze e 
le. scelte portate avanti dai 
lavoratori secondo le linee, or-
mai da tempo note. deUe or-
ganizzazioni sindacali. 

Messo in circolazione il primo contingente di diecimila copie 

In distribuzione i listini al dettaglio 
Assicurare Papprovvigionamento di farina 

I negozianti ciovranno trascrivere i prezzi praticati il 16 luglio scorso — Una copia restera esposta nei I'esercizio e un'altra depositata presso le Clrcoscri-
zionl — Come saranno controllati i prezzi all'ingrosso? — Cosa dicono gli esercenti — E' entrato in funzione il centralino (6712) per la segnalazione degli 
abusi — Oltre duecento chiamate nella prima ora — II problema del prezzo del pane esaminato anche al Consiglio provinciale per iniziativa del PCI 
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Dove si ritirano i listini 
Gli esercenti, che inten-

dono avere i listini dei 
prezzi (nella foto) stam-
pati dal Comune, posso-
no rivolgersi alia Federe-
sercenti Romana, in via 
Nizza 56, Roma, e nei se-
guenti uffici di zona: 

ROMA: Trionfale - via 
Andrea Doria 64, telefono 
385272; Fiumicino - via 
Tempio della Fortuna 25; 
San Paolo - largo G. Ve-
ratti 36; Cinecitta - via 
Flavio Stilicone 151, tele
fono 764908. PROYTNCIA: 

Tivoli - via Arnaldo Par-
meggiani 22; Subiaco - via 
Cadorna 38; Monteroton-
do - via dei Mille 9; Fra-
scati - via Remigio Far-
netti 7; Cerveteri - via 
Tarquinia 10; Colleferro -
via Piano Regolatore 25. 

Due esempi 
di come 

i grossisti 
« gonfiano » 

i prezzi 
Ecco due esempi di 

come la speculazione 
fa aumentare in modo 
ingiustiflcato i prezzi, 
taglieggiando i produt-
tori e i consumatori. 

I contadini della zo
na orticola della Mar-
sica non potendo acce-
dere ai mercati gene-
rali di Roma sono co-
stretti quindi a vende-
re i prodotti « sul cam-
po ». I grossisti acqui-
stano l'insalata (indi-
via, scarola e lattuga 
a 1.600 L I R E IL 
QUINTALE. 

La stessa insalata 
viene poi venduta a 
Roma a un prezzo che 
oscilla dalle 30.000 AL
LE 50.000 LIRE IL 
QUINTALE. 

Le patate vengono 
incettatte dai grossisti 
a 30 LIRE AL CHILO. 
Le stesse patate ven
gono poi vendute a 200 
LIRE IL CHILO. 

Per ottobre quando il traffieo giungera al punto piii critieo 

Dalla FIAT solo 2 bus airATAC 
La societa torinese avrebbe dovuto consegnare tra settembre e dicembre centocinquanta vetture — Ne fornira 
solo sessanta e col contagocce — Pronta replica dell'azienda comunale che minaccia di rivolgersi ad altre societa 

Per la casa 

e i servizi 

Assemblee 
e comizi 

nella zona 
Roma sud 

Una delegazione del Comi
tate unitario delta zona Roma 
sud, guidata dal iuo Presidente. 
Marcello Bocci. del PRI. e cem-
posta dai rappresentanti della 
Fatme, della Fillea-CCIL, del-
I'ARCI. della DC, PCI. PSI e 
PRI, e ttafa rirevuta dall'As-
sessore comunale. Carlo Cre-
tcenzi, al quale ha illastrato i 
motivi e le decision! della 
« giornata di lotta » del 20 giu-
gno in tutta la zona sud. 

La delegazione ha ribadito 
la necessita dello sblocco dei 
117 miliars! stanzlati e conge. 
lati per la costruzione di scuole, 
asili, case, i'ospedale di Cen-
tocelle e altre opere importanti, 
tra cui la costruzione della se-
conda Unirersita di Tor Ver-
gata. I rappresentanti del Comi
tate unitario hanno richiamato 
resigenza del decentramento dei 
poteri della Cianta comunale ai 
Consigli di drcoscrizionc • I'inv 
mediata attuazione dei piani di 
zona della 167. Nei corso della 
discussione il compagno Fred-
duzzi ha criticato il recente 
• pacchetto-Darida », mentre i 
rappresentanti delta DC e del 
PSI hanno richiamato la Cianta 
comunale alia realizzazione dei 
lavori appaltati. II Presidente, 
Bocci ha proposto ad'assessorr 
Crescenzi di farsi partecipe 
presso il sindaco per on incon
tro congiunto con la Prorincia 
• la Regione per un esame oiu 
approfondito dei problemi della 
zona. 

Intanto in tutta la zona sono 
in corso riunioni, assemblee e 
comizi sui problemi dei prezzi, 
dell'occupazione e dello svilup
po economico, mentre si svi-
lappa il tessute unitario nei quar
tieri e nelle borgate. A Roma-
nina, presente il President* del 
Comitate della Roma sud, si • 
costituito il Comitate unitario di 
borgata con la presenza di tutte 
le rorze politiche democratiche. 
A Casal Morena, present) i 
consiglieri di circoscrizione Ma
rio Cuozzo, del PCI, • Felice 
Cipriani, del PSI, si e tenuta 
un'assemblea pubblica sui pro
blemi della borgata. Oggi, alle 
ore 19, si terra un'assemblea 
popolare in via Teles* sui pro
blemi del tratflco, dei prezzi • 
della ripresa economica. Altre 
asaemblee • comizi sono pro-
visti p*r domani m borgata Fl-
nocchio, domenica • Borthetto 
PratMtttno, m*rt*dl • wurcoUdi 
a Tor Bella Monaca • alia bor
gata Romanlna. 

La FIAT ha invialo a 11'ATA C una leftera nella quale co
rn unica, con estrcma tranquillita, che i 150 autobus che 
I'azienda comunale di frasporto pubblico aveva da tempo 
commissionato e che avrebbero dovuto essere pronti tra il 
15 settembre e dicembre non saranno consegnati. L'azienda 

torinese. naturalmente, cerca di 
avanzare delle giustificazioni, fa-
cendo ricadere, come e suo co
stume, la colpa sugli operai, 
sugli scioperi, suH'assenteismo 
e c c Tutte argomentazioni as-
surde. Contemporaneamente la 
stessa FIAT ha fatto sapere 
che sara in grado di consegnare 
all'ATAC solo sessanta dei 150 
autobus commissionati, ma non 
in un solo blocco, bensi scaglio-
nati: 2 in ottobre. 28 in novem-
bre, 30 in dicembre. 

La notizia e di una gravita 
eccezionale, e non solo rispetto 
alle logore giustificazioni avan-
zate dalla FIAT, ma soprattutto 
per il fatto che con ottobre si 
a pre un periodo critieo e in ef-
fetti decisivo rispetto ai proble
mi del traffieo cittadino. Do-
vrebbero. infatti. essere ampha-
ti i Iimiti delle zone del centro 
storico bloccate alia circolazione 
pnvata. Ie scuole riapriranno, 
le Tene saranno ormai termi
nate. Tutto questo comportera 
la necessita di una sene di prov
vedimenti per potenziare il mez
zo di trasporto pubblico — unica 
strada per uscire dal caos ed 
evitare la paralisi — con la isti-
tuzione delle piu volte richiesta 
< metropolitane di superficie», 
cioe di intere carreggiate riser-
vate ai bus che colleghino peri-
feria a centro e penferia a 
periferia. Per raggiungere que
sto obiettivo Taumento del parco 
delle vetture ATAC, peraltro bi-
sognoso di un rinnovo per la 
usura cui sono sottoposti gli 
autobus piu vecchi, e essenziale. 
I cemoemquanta autobus che 
l'azienda contava di avere nel-
1'autunno o comunque entro la 
fine del I'anno erano gia di per 
se insufficienti rispetto al fab-
bisogno reale. Ed ora la FIAT 
nega alia citta anche questo, 
promettendo due soli autobus per 
ottobre. Non vi e dubbio che 
dietro la decisione del l'azienda 
torinese ci sia anche il tenta-
tivo di mantenerc inaltcrato lo 
incremento della motonzzazione 
privata. Ma questo cozza con
tro gli mteressi general! e va 
pertanto respinto. 

Bene quindi ha fatto l'azienda 
a rispondere. come ha fatto, 
per le rime, respingendo le argo
mentazioni adottate dalla FIAT, 
chiedendo il rispetto delle sca
denze pattuile. invitando i diri-
genti della fabbrica a por fine 
a questo modo d'agire, non nuo-
vo sia nei confront! dell'ATAC 
sia nei confront! di altre aziende 
municipahzzate. comunicando 
che il ritardo incidera sui paga-
menti che 1'ATAC effettuera e 
avanzando la possibility di ri
volgersi ad altre fabbriche. an
che straniere. per avere gli au
tobus necessari. L'ATAC ha an
che informato il sindaco Darida 
e 1'assessore al traffieo Pallot-
tini della grave situazione in 
cui l'azienda torinese sta po-

'nendo U citta. 

Continua la prigionia di due famiglie 
L'assurda vlcenda di via Podere Rosa, a Mon-

tesacro alto, dove due famiglie sono state prati-
camente murate in casa, continua: le persone 
* imprigkmate a, per uscire di casa, debbono 
scavalcare le finestre e una recinziene dopo 

La delibera votata ieri alia Provincia 

Scelte clientelari per la viabilita 
I compagni Tidei e Marroni illustrano le riserve del gruppo comunista 
II Consiglio prowncialc nella 

scduta di ten. ha approvato un 
complesso di dehberazioni per 
un importo di circa 8 miliardi 
e nguardanti l'« ammodena-
mento» della rete \iana per 
complessivi km. 270 di strade 
provinciali. II gruppo comun'sta 
si e astcnuto dal votare le de
hberazioni e i compagni Tidei 
e Marroni hanno illustrato i 
suo insediamento e successiva-
mente in sede di d.battito sui 
motivi di questa decisionc. La 
Giunta provinciale aU'atto del 
problemi piu urgenti che la 
Provincia doveva affrontare ave
va dato assicuraziooc a tutti 
i grupp) consilian di \oler pro-
ccdere per quanlo ngjarda la 
rete viaria ad un piano pro-
grammatico che tcnesse conto 
delle esigenze delle popolazio-
ni e dello sviluppo economico 
dei comuni della provincia. 

II pacchetto di delibere — co
me hanno ricordato i compagni 
Tidei e Marroni — non rispec-
chia affatto un piano bensi so
no interventi frpmmentari che 
otUa nMifiOT parte dei CM! 

servono soltanto ad accontenta-
re qualche assessore a fini elet-
toralistici e clientclan. II com
pagno Tidei ha fatto presente 
che le critiche mosse dal grup
po comunista erano contcnute 
anche negli interventi del con-
sigliere Bernardini (DC) e del-. 
lo stesso capogruppo della mag-
gioranza Berti. 

II compagno Tidei ha aggiun-
to che la spesa di 8 miliardi 
si aggiunge agli altri miliardi 
stanziati con la csomma urgen-
za * per opere di semplice ma-
nutenzione e non per risolvere 
i grandi problrmi esistenti :n 
fatto di viabilita. 

II compagno Marroni ha al-
tresi ricordato al Presidente La 
Morgia che il suo impegno era 
quello di rivedere i tracciati, 
l'ampiezza delle carreggiate c 
l'abolizione di curve pericolo-
se. Tutte queste modiflcazioni 
dovevano rientrare in un piano 
dopo aver tenuto conto, unita-
mente alia Regione, all'Anas e 
ad altri enti interessati, di una 
progTBinmaiione di ^ sviluppo 

L'« operazlone» listini-prezzi e in pieno svolglmento da Ieri 
siampare dall'assessorato all'Annona del Campldoglio, * stato 
commerclo. Le due organizzazlonl di categoria, a loro volta, 
ai 40 mila dettaglianti I quail sono tenutl a trascrivere, voce 
scorso. Una copia del listino restera al dettagliante, che la dovra 

delegazione comunale. Terml-
nata questa «operazlone», i 
prezzi del generi dl prjma 
necessita dovrebbero rima-
nere «congelati» al 16 luglio. 
Ogni aumento, dice 11 decreto 
governativo, sara severamen-
te stroncato con gravi san-
zioni contro i trasgressori. 

II blocco del prezzi, come 
sj vede, rischla di rimanere 
tutto centrato sui dettaglianti. 
circoscritto al bancone del 
salumiere, del bottegaio o 
della bancarella al mercato 
rlonale. Ma i prezzi e gli ail
ment! non sono determinatl 
solo dall'ultimo anello della 
lunga catena commerciale. 
Dietro ai venditorl al detta
glio ci sono le imprese di 
produzione e dl distribuzio
ne. E' chiaro che se il «con-
gelamento» del prezzi non 
si estende a tutto l'arco del
la commercializzazione, la 
«operazione» listini e desti-
nata al fallimento. Non fa-
rebbe altro che generare con-
fusione, malumore e risenti-
mento da parte dei detta
glianti, i quali si vedono og
gi illuminati a giorno dai ri-
flettorl puntati su dl loro 
dal decreto governatlvo. Luce, 
invece, deve essere fatta, e 
con particolare attenzione, sul 
listini e sui prezzi praticati 
ai dettaglianti dai grossisti, 
dalle Imprese di produzione, 
dalle societa di distribuzione. 
E' qui, infatti, che scatta la 
molla degli aumenti. Le ulti-
me notizle raccolte ci confer-
mano che se non si provvede 
subito a bloccare anche i 
prezzi aU'ingrosso, il «conge-
iamento» al 16 luglio sara 
molto difflcoltoso. Infatti, di
verse ditte produttricl e in 
particolari quelle della pasta 
e dello scatolame, hanno «ri-
toccaton sensibilmente i li
stini in questi ultimi giorni. 

«E' possibile vendere al 
prezzi del 16 luglio se poi do
po quella data paghiamo di 
piu i prodotti?» — si chle-
dono preoccupati gli esercen
ti. Un intervento immediato 
si rende quindi indlspensabi-
le. II decreto governativo e 
in questo settore molto lacu-
noso. Staremo a vedere se le 
norme di esecuzlone, che do
vrebbero essere emanate nel
le prossime ore, recheranno 
chlarezza sui prezzi aU'ingros
so e in che modo si pensa di 
«congelare» al 16 luglio an
che i listini delle imprese di 
produzione. 

II listino messo in circola
zione ieri sera dall'assessora
to all'Annona si attiene, co
me si e detto, al decreto go
vernativo. I generi alimentarl 
sono stati concentrati in cir
ca seioento voci che toccano 
tutti i settori di vendita, dal
le cami suine fresche. ai sur-
gelati, ai salumi, ai formag-
gi e ai detersivi. Nei listino 
sono state lasciate delle ri-
ghe in bianco per dar modo 
agli esercenti di aggiungere 
i prodotti mancanti. 

Da ieri e intanto entrato in 
funzione il centralino della 
prefettura (6712) dove i cit-
tadini potranno segnalare e-
ventuali abusi. Nella prima 
ora, 11 centralino ha ricevuto 
oltre 200 chiamate: le segna-
lazioni riguardavano essen-
zialmente i prezzi di generi 
alimentari (pasta, pane olio, 
burro). Qualcuno ha denun-
ciato aumenti anche per il 
vino, i detersivi e altri pro
dotti inscatolati. Per il mo
menta buona parte delle se-
gnalazioni restano sulla car
ta perche incognite prive di 
indicazioni precise, a l l pron
to prefettura — ha dichiarato 
il dott. D'AIessandro, il fun-
zionario che dirige il settore 
— non vale per le denunce 
anonime. Non basta inoltre 
dire che al tale mercato i fa-
giolini stanno a ottocento li
re, bisogna indicare anche 
quale bancarella e possibil-
mente chi e il titolares. Le 
telefonate — ha assicurato il 
funzionario — vengono co
munque annotate in moduli 
particolari ed inviati per un 
esame ad un apposito ufficio 
ammmistrativo. «Non appe-
na evremo le norme di ese-
cuzione e ci saremo accorda-
ti con il Comune di Roma per 
rorganizzazione delle squa-
dre — ha proseguito D'AIes
sandro — invieremo le ispe-
zioni nei modo piu celere 
possibile. A partire da lunedi 
prossimo le squadre entre-
ranno in funzione ». 

Al «Pronto prefettura v si 
dovra aggiungere anche una 
rete capillare di ccentralini 
telefonici m dislocati in ogni 
circoscrizione della citta. An
che qui i cittadini potranno 
segnalare gli abusL In tutti 
i quartieri saranno istituite 
squadre annonarie di vigili 
urbani e di ispettori. 

II problema dei prezzi c del 
pane e stato affrontato ieri 
sera anche al Consiglio pro
vinciale. Ii compagno Agosti-
nelli ha chiesto che la Provin
cia intervenga Immediata-
mente sul governo perche as-
sicuri a Roma e a tutti i Co
muni della provincia quanti-
tativi sufficienti di farina di 
grano. La Regione — ha det
to ancora Agostinelli — deve 
intervenire nei confront! dei 
comuni perche rendano ope
rant! le disposizioni del de
creto governativo. impedendo 
cosl eventuali speculazloni. 
Sul problema del pane e del-
Tagitazione dei panificatori, 
il consigliere comunista ha 
sottolineato 1'esigenza che si 
impedisca ogni aumento di 
prezzo, esamlnando con i pa
nificatori II problema dei co
st!. Bisogna evitare che la 
agitazione sfocl in serrate o 
in attl lnconsultl i quail non 
farebbero altro che inasprire 
la altuailone. 

stra. Un primo quantitative dl 10 mila copie del listino, fatte 
messo In circolazione e inviato alia Federesercenti e alia Conf-
dovranno provvedere a recapltare I listini, In dupllce copia, 

per voce, 1 prezzi di vendita praticati alia data del 16 luglio 
esporre al pubblico, e I'altra copia inviata o recapitata alia 

che un vicine ha vinlo una causa in conseguenza 
della quale ha ottenuto la proprieta dello spazio 
che le due famiglie utilizzavano per raggiungere 
la strada. Nella foto: Aldo Cimini la cui abita-
rione e stata comptetamente recintata. 

della provincia di Roma. Que
sti impegni sono stati disattesi 
e ancora una volta si e procc-
duto. usando la scusa della < ne
cessita >. a diluire gli interventi 
e a soddisfare piu le richiestf 
clettorahstiche (sono stati gia 
spediti i soliti telegrammi ai 
«grandi elettori >) che affron
tare in modo nuovo e decisivo 
la soluzione delta viabilita. 

II compagno Marroni. nelle 
conclusion!', ha criticato aspra-
mente il trionfalismo fuori luo-
go e da comizio espresso nei 
loro interventi dai capigruppo 
del PSDI. Mancini e del PRI. 
Pedrocchi. ricordando i loro 
impegni di provinoalizzazione di 
alcune strade, impegni disattesi 
e ignorati in queste delibere. In 
apertura di seduta il compagno 
Ricci intervenendo sul tragico 
episodio di Reggio Calabria ave
va respinto le provocatorie af-
fermazioni dei fascisti denun-
ciando le loro gravi responsa-
bilita per la tragica catena di 
violenze delle quali si sono resi 
artefici e protagonisti a Reggio 
a nei resto del raese. 

Una riunione a Latin a 

Impegno dei Comuni 
contro il caro-vita 

Ricevuta in prefettura una delegazione di Cori, Sez-
ze, Roccagorga, Roccasecca, Priverno, Itri e Sonnino 
Normalizzare subito la situazione dei panificatori 

Si sono riuniti ieri a Lati-
na i rappresentanti delle am-
ministrazioni dei comuni di 
Cori, Sezze, Roccacorga, Roc
casecca, Priverno, Itri, Sop-
nino per esaminare la situa
zione venutasi a determinare 
in seguito all'enorme aumen
to del costo della vita, alia 
agitazione dei panificatori 
della provincia, ai recenti 
provvedimenti governativi. 

Dopo una approfondita di
scussione i rappresentanti 
del sette comuni, pur ritenen-
do i provvedimenti governa
tivi parziali e insufficienti 
hanno ritenuto opportuno che 
le amministrazioni siano rao-
bilitate per una intelligente 
applicazione dei decreti. Per 
questo e stato deciso: 1) di 
convocare assemblee di tutti 
i commercianti presso i co
muni alio scopo di esaminare 

Tapplicazione dei decreti go
vernativi; 2) di mettere in at
to una azione specifica tesa a 
risolvere il problema della 
carenza di pane e della si
tuazione dei panificatori; 3) 
di chiedere alia provincia di 
stampare un manifesto con-
tenente il testo del decreto 
24 luglio 1973 n 427 per ren-
derlo noto alle popolazioni 
dei comuni. 

Al termine della riunione 
una delegazione si e recata 
in prefettura dove e stata ri
cevuta dal dott. Barbato. Al 
funzionario e stata chiesta 
un'azione declsa per stronca-
re speculazionl sui prodotti 
alimentari, per garantire l'ap-
prowlgionamento alia cittadi-
na a prezzo equo; per salva-
guardare la stabilita del prez
zo del pane e la glusta re-
munerazione al produttore di 
grano e al fornaio. 

Per decisione del PRI 

Aperta la crisi 
alia Regione 

La leffera di dimissioni di Di Bartolomei inoltrafa uffi-
cialmenfe a Cipriani — II repubblicano chiede una 
inversione di lendenza e un approfondito chiarimenfo 

La crisi alia Regione e or
mai ufficiale. Nella giornata 
di ieri il segretario del comi-
tato regjonale del PRI, Necci. 
ha inviato al presidente del
la Giunta regionale Cipriani 
la lettera di dimissioni dello 
assessore Di Bartolomei che 
quest'ultimo aveva messo a 
disposjzione del partito fin 
dalla settlmana scorsa. Da 
parte degli altri partiti di 
maggioranza — ha detto Nec
ci — non ci sono venuti «se-
gnl» di rilancio del centro 
sinistra a intanto nelle situa-
zioni locali aperte». Le di
missioni di Di Bartolomei, 
secondo i repubblicani, do
vrebbero provocare oun chia-
rimento globale», cioe a li-
vello della Giunta regionale 
ed a llvello di quelle locali 
dove il PRI denuncia di aver 
subito una emarginazione. 

Nella lettera di dimissioni 
l'assessore aH'agricoltura ri-
leva lo stato di deterioramen-
to della maggioranza di cen-
tro^inistra a livello delle am
ministrazioni locali. Non chie-
diamo — egli scrive — una 
«trasposizione meccanica del
la formula sempre ed ovun-
que» ma « chiari atteggiamen-
ti almeno nelle situazioni a-
perte». Di Bartolomei critica 
anche la situazione esistente 
alia Regione e ricorda le vi-
cende che hanno portato al-
rimpostazione del bilancio 
«caratterizzato da una per-
centuale troppo alta di spese 
correnti a danno degli inve-

stimenti produttivj», i ritar-
dl nella programmazione re
gionale per cui lo sviluppo del 
Lazlo e affidato alio «spon-
taneismo piu tumultuoso con 
effetti disastrosi soprattutto 
nella degradazione del terri
torio, nello scempio delle rj-
sorse, dei beni natural! e del 
paesaggio ». 

Le colpe non sono tutte del
la Regione — conclude Di 
Bartolomei —. Vi sono re-
sponsabilita «soprattutto a 
livello nazionale e anche nel
le altre sedi locali». Ma la 
Regione «non pub inserirsi 
nei fatale andare di cose che 
ha trovato al suo nascere, pe-
na il suo precoce fallimento. 
Percib bisogna tentare un'in 
versione di tendenzaw e per 
creare un « approfondito chia-
rimento fra i partiti di cen-
tro-sinjstra e fra tutte le for-
ze democratiche ». 

Nella tarda serata di Ieri 
ha avuto anche luogo un in
contro fra i rappresentanti 
del centro sinistra capitolino 
sulle nuove norme di attua
zione del piano regolatore e 
sul cosl detto «pacchetto-
Darida ». La riunione e dura-
ta a lungo. Tema del contra-
sto l'adozione immediata da 
parte della Giunta delle ml
sure di salvaguardia in vista 
di una piu profonda e reale 
revisione del piano. I piu o-
stili a tale proposta, caldeg-
giata daj socialisti, sembrano 
essere stati i socialdemocra-
tici. 

I Festival 
dell'Unita 

Pabblicfiiamo 0991 • prosrammi delle feste dell'Unita di S. Maria dalla 
Mol« e Manziana (entro domenica *i concluderanno anche qooll* di 
Frascati, Monte Porzio, Campo Limpido, Borghetto Prenestino, Catalotti, 
Cenamno, Ariccia e CastelTerde). 

SANTA MARIA DELLE MOLE — O991: ore 20.30, proiexioae del 
Him « Allarnti siam fascisti », scsuira un dibattito con la partecipazione 
del compagno C Elmo, della segreteria della Zona. Domani: ore 17,30, 
incontro di calcio; ore 19.30. dibattito sai problemi della borgata, inter-
verra il compagno Rapo, sindaco di Marino; ore 21,30, serata danzants. 
Domenica: ore S, dirfnsione; ore 8,30, corsa podtstica; ore 16, giochi 
popolari; ore 19, Comizio conclusive con la partecipazione del compagno 
on- Cesaroni; ore 20,30, spettacolo musicale; ore 2 1 , estrazione lotteria. 

MANZIANA — Oggi: ore 17, gara di dama; ore 18, « Ragazzi invan-
riamo an giornale >, concorso di disegno infantile; ore 20, giochi popo
lari; ora 21 , film c I Compagni », regia di Mario Monicelli. Domani: 
ore 17, gara di dama; ore 19, gara podtstica di resistenza « Corri per la 
tua salute »; ore 20, giochi popolari; ore 21 , canti popolari, cantera 
Giorgio Pazzini; ore 21,30, film doevmentario « II Canale: Randiera 
rossa», segnira un dibattito pubblico. Domenica: ore 10. diffusion* 
dell'« Unita »; ore 10,30. « Gran *remio dell'Unita », corsa ciclistica con 
i m ' n in corso Vittorio Emanuele; ore 12,30, premiazione in piazza del-
I'Universita Agraria; ore 17. partita di calcio Club Bianco-Azznrro contro 
Clab Giallo-Rosso; ore 19, Comizio con il compagno Vinceiuo Magni, dol 
Comitato Federate; ore 20 , giochi popolari; ore 20,30, Pier Paolo Cocchi, 
canta (bambino); ore 2 1 , « Musica P o p * con II complesso « Nuovo 
Monde»; ore 22,30, documentario sul Festival Nazionale dell'Unita 
girato a Roma net 1972. Nella piazzti saranno esposte mostre del Partito 
e della FGCI su: I'Unita, il fascismo, la realta cinese. Inoltre funzioneri 
uno stand gastronomico con varie speciality locali a prezzi popolarissimi; 
ci saranno anche stands per la vendita di libri, di prodotti dell'artigianato 
dei paesi Socialisti c di prodotti locali. 

SOTTOSCRIZIONE — Altri due milionl sono stati raccolti negli ultimi 
due giorni nella campagna di sottoscrizione eer la stampa comunista. 
Tra i versamenti effettnati in Federazione citlamo quelli della sezione 
Parioli (che ha raggiunte le 355.000 lire pari al 7196 dell'obiettivo). 
dell* sezioni Vescovio a Tiburtlna «Cramsci » (che con 184.000 e 
214.000 lire gia raccolte hanno superate il 6 0 % ) , di Civitavecchia (gift) 
a quota mezzo milione), di Genzano (120.000 lire), Forte Aurelia 
•ravetta (97 .000); di R. Fidene, Ferravierl * S. O m i t (50 .000) . 
fettecMRfni (20.000) • Nerola (10 .000) . 

Prosegue anche I'azlone di raflorzamento del partito. Altri tesseratl 
•I sono avutl in questi glvml a Vtllttrl ( 2 0 ) . f. Oraeto ( H ) ( f > 
veil (10) • Nerola ( 7 ) . 
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